

## Polnische Austauschschüler besuchen IGS Mutterstadt



Gleich am Sonntagnachmittag traf man sich auf dem Schulhof zu einem köstlichen Büfett, zu Kennenlernspielen, deutsch-polnischen Sprachmemories und Ballspielen.

Traditionell ist der Montagmorgen geprägt von Begrüßungen: Mit herzlichen Worten begrüßt Herr Pellkofer, der Schulleiter, die Gruppe. Lehrer der IGS, die schon am Austausch beteiligt waren, kamen vorbei, ebenso wie einige Schüler. Zu Beginn ihres 7-tägigen Besuchs kamen die Austauschschüler aus dem polnischen Myszko mit zwei mitgereisten Lehrerinnen auch ins Rathaus in Mutterstadt. Begleitet wurden sie von ihren Partnerschülern der IGS und der betreuenden Lehrerin Jeanette Hänssler. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider begrüßte die Gruppe herzlich und gab viele interessante Informationen zu Geschichte, Wirtschaft und Lebensqualität in Mutterstadt und Umgebung. Er beantwortete auch Fragen der Schüler und erinnerte, dass die Partnerschaft der beiden Schulen schon seit dem Jahre 2000 durch stetigen Austausch rege gepflegt wird. Der Vorsitzende des Partnerschaftsvereins Wilfried Hundsdörfer begrüßte die Delegation aus Polen ebenfalls recht herzlich, wünschte einen schönen Aufenthalt und unterstrich die Gewichtung der Aktion "Austausch" für den freundschaftlichen Umgang beider Nationen.

Zurück in der Schule ging es dann zur BASF. Gemeinsam machte man eine einstündige Fahrt durchs Werkgelände. Bei meist angenehmem Wetter standen weitere Aktivitäten auf dem Wochenprogramm: dienstags fand auf dem Hambacher Schloss ein Workshop zum Thema "Europa, von der Vision zur Wirklichkeit" statt, am Mittwoch war das Ziel Mainz. Nach einer Stadtführung fuhr man in Richtung Lerchenberg zum ZDF. Am Donnerstag stand zunächst eine Rallye durch die Heidelberger Altstadt und dem Schlossgarten auf dem Programm. Gestärkt durch das Essen mit der überwältigenden Auswahl des Büffets in der Mensa kam der Höhepunkt dieses Tages: die Ausstellung "Körperwelten". Das offizielle Programm wurde abgerundet mit einem Besuch in Speyer. Am Samstag um 18.00 Uhr traf man sich wieder am Mannheimer Busbahnhof zum Abschied nehmen.

*(Amtsblatt vom 03. Mai 2018)*

*(Bild: Gerd Deffner)*